



なぐも ただし
正 南雲

答 マグナが乾いた高温の

地域であり紅山桜の生育

に問題がないか、米国側の

輸入許可が得られるか等

問題点の調査を行い実現

したい。

「マグナへの姉妹都市協定記念として「町の木、紅山桜」を」

答 姉妹都市マグナに湯沢の紅山桜が咲き誇る姿を見たいのでマグナ側と協議したい。

問 7月にマグナとの姉妹都市協定の調印が行なわれ、いよいよ信頼関係に基づく本格的な交流がスタートした。かつて尾崎幸雄東京市長がして桜の苗木を贈つてから100周年、ワシントンのボトマック湖畔には3000本の桜並木が市民を楽しませているという。交流を通じたマグナと湯沢の相互発展を目指し、マグナに「町の木、紅山桜」の苗木を贈り、記念植樹を行い、友好の証とし

が中学3年生から2年生に変わり問題はなかつたのか

問 今後、両町が信頼関係を通じて文化、観光、経済振興等、地域の発展に期待が広がる中、今行なわれている中学生の派遣事業が中学校3年生の派遣から2年生に変わり、英語力、中学生としての成熟度等から受入れ側の信頼を損なうようなことはなかつたのか。

答 多少の心配はあつたが、マグナに対する勉強会、ホームステイについての注意事項等の説明会を行なつたので特に問題はなかつたと聞いている。

第107号 湯沢町議会だより

「統合文教施設整備事業費を6億円増額し、47億円とした経過について、早急に町民に対する説明責任を果たせ」

対する説明責任を果たせ」

「全国学力テスト結果に対する教育委員会の対応と教育委員会会議録のネット公開を」

「全国学力テスト結果に対する教育委員会の対応と

教育委員会会議録の

ネット公開を」

答 入札が終り金額が決まり、地域回り等で丁寧な説明を行なう。

問 設計内容に問題がなく施設の充実もなく、総事業費6億円の増額は、建設業者が提示した金額に近づけ、落札を容易にするための手法が見え隠れする。こういう結果を招いてしまった責任は何処にあるのか。町の最高規範である「湯沢町まちづくり基本条例」規定に基づき、6億円増額の経緯と責任を納税者である町民に対して説明しなければならない責任がある。

答 細かな部分での見直しにより結果的に6億円ほどの増額となつた。入札が不調となつたことは、発注者としての認識がやや不足していた部分もあつたので、本来のあるべき形に戻したい。入札が終わって金額が決まった後、広報や色々な形で説明をし、足りない部分は地域回り等で丁寧な説明を考えている。

「町内最大大手スキー場の毎日がスキーことの日、12歳まで無料」戦略に対する対応は」

「スキーシーズンに向けて、町内大手スキー場が「毎日が

スキーコどもの日、12歳まで無料」戦略を打ち出した。宿泊施設にとつては歓迎され

るが、他のスキー場事業者にとっては脅威である。この戦略に追従できなければ、スキーフィールドアリーナ層は消えてしまい、自然淘汰が始まることも懸念される。世界に

議録を公開する時代が来ていると思われるが、早急な対応を願いたい。

答 全国学力テストは、小学校では全国平均、県平均を上回った教科が2、

下回った教科が3、特に数学が弱い傾向があり、更なる指導改善の必要を感じている。会議録のネット公開は県内の市は半数が実施しているが、町村ではまだない。教育委員の意見を聞き検討したい。

答 民間企業の経営方針に対してもどうこう言う訳にはいかない。機会を見てスキー場の皆さんと意見交換をしてみたい。

下回った教科が3、特に数学が弱い傾向があり、更なる指導改善の必要を感じている。会議録のネット

公開は県内の市は半数が実施

しているが、町村ではまだない。教

育委員の意見を聞き検討したい。

り等で丁寧な説明を考えている。